
 

2025年度の新規採用者を招いて、3月 10日交流会を開催しました。 

看護部長からは丹波医療センターを取り巻く地域の魅力（美味しい話、温かい話）、 

看護部の取り組んでいること、一緒にがんばっていきたいことを熱く語っていただきました。 

新人看護師からは、1年間の看護師としての歩みや新規採用者へのメッセージを語ってくれました。 

各グループに分かれて、看護師長と新人看護師から部署の様子を話したり、新規採用者からの質問に 

答える等、短い時間でしたが、有意義な時間となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

丹波は丹（まごころ）の 

ある住みよい地域ですよ 

支援者がいっぱい 

 いるので、いろいろ相談し

ながら一年頑張れましたよ 

入職当時を思い出します 

緊張するよね 

新しい仲間と一緒に 

看護ができることを 

楽しみにしています 

丹波医療

センターの

ことを知っ

てもらえて

よかった 


